
Je suis bénévole au sein du comité 

d’accessibilité locale de ma ville, qui a reçu une 

plainte que certains enfants étaient incapables 

d’utiliser les équipements des terrains de jeu.

Nous	avons	consulté	un	ergothérapeute	
qui	:

•	 a	évalué l’accessibilité des terrains de jeu.

•	 nous	a	expliqué pourquoi nos terrains de jeu ne 

conviennent pas pour certains enfants.

•	 a	recommandé	des	changements selon les 

principes de la conception universelle.

Nous avons fait les changements recommandés 

et c’est formidable de voir tous nos enfants jouer, 

grandir et apprendre ensemble.  

Grâce à l’ergothérapie, tous les enfants de la communauté peuvent jouer ensemble.




